

Al fin, después de tantos actos en los que hemos ido proclamando nuestra razón de ser, llega la hora en que podemos solicitar de nuestro pueblo el VOTO ANDALUCISTA que Andalucía necesita.

El comienzo oficial de la campaña electoral, será el próximo día 9 a las 12 de la noche, pero nosotros, a partir de las 10 estaremos simultáneamente en dos plazas de Sevilla (La Barzola y San Andrés), para celebrar el regreso del andalucismo al Parlamento de España.

Queremos, de esta manera, significar nuestra voluntad de estar lo mismo con la Sevilla antigua que con la Sevilla nueva, con el centro histórico que con los barrios.

Así que ven a la plaza que más cerca te coja y juntos en uno y otro sitio seremos, por Andalucía siempre y por Sevilla.

3 de Octubre de 1989

*Alejandro Rojas Marcos*